

Antrag Nr. 13-F-03-0074

Grüne

Betreff:

Frauen- und Mädchenfußball
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 11. Juni 2013

Antragstext:

Auch in Wiesbaden ist der Frauen- und Mädchenfußball auf dem Vormarsch. Dabei ist ein Zulauf von Mädchen mit Migrationshintergrund zu beobachten. Insbesondere die Nachwuchsförderung ist ein wichtiges Anliegen, das größtmöglicher Unterstützung bedarf.

Der Ausschuss möge beschließen:

Es werden Vertreter/innen des Wiesbadener Frauen- und Mädchenfußballs (z.B. Rainer Wagner) zu einer der kommenden Ausschusssitzungen eingeladen, um zur Situation des Frauen- und Mädchenfußball zu berichten.

Der Ausschuss regt an:

1. Kontakte mit türkischen Frauen- und Mädchenfußballvereinen zu knüpfen, bzw. auszubauen.
2. Einen türkischen Frauen- und Mädchenfußballverein zu einem Freundschaftsspiel unter der Schirmherrschaft der Landeshauptstadt Wiesbaden einzuladen.

Wiesbaden, 20.06.2013